



Review Terbaru: Membuatnya Seolah-Olah Sukses

Description

Waspada Pencarian Identitas dalam Film “Upgraded”

Sebuah film yang cerdas dan menawan dengan judul “Upgraded” kini tersedia di Amazon Prime Video. Film ini mengisahkan tentang Ana Santos (diperankan oleh Camila Mendes), seorang asisten rumah lelang yang terlilit utang dan tergesa-gesa, yang setelah mendapat kesempatan untuk pergi ke London, tanpa sengaja berpura-pura menjadi seorang tokoh penting di dunia seni.

Kesempatan yang datang tak terduga juga dialami oleh Ana ketika dia mendapatkan upgrade penerbangan kelas satu ke London, di mana tempat duduknya bertetangga dengan Will (diperankan oleh Archie Renaux), pewaris kekayaan seni rupa. Dengan mengira Ana sebagai tokoh terkenal di dunia seni, Will menyambut Ana dengan baik, dan memulai kisah komedi di mana Ana menjadi bagian dari situasi yang disusun dengan kemewahan, adegan ciuman, dan kejaran dengan bos ketatnya.

Disutradarai oleh Carlson Young, film “Upgraded” mengambil inspirasi dari karya-karya seperti “The Devil Wears Prada” dan cerita-cerita lain tentang bawahan yang bekerja keras untuk bersikap layak. Meskipun begitu, film ini juga memiliki kelemahan dalam penyutradaraan yang mengakibatkan beberapa adegan sulit untuk mencapai standar yang lebih tinggi.

Salah satu hal menarik dari film ini adalah adopsi kelas, di mana kesenangan dongeng dari film ini bergantung pada konsumsi secara tidak langsung, mirip dengan dunia seni rupa itu sendiri. Maka dari itu, perlu mewaspada pengaruh yang muncul dari identifikasi yang tercipta dari film “Upgraded”.

Dari segi rating, film ini memiliki rating R karena mengandung unsur bahasa kasar dalam periode birunya, dan memiliki durasi 1 jam 44 menit. Film ini bisa ditonton di Prime Video.

Dengan menggali poin-poin penting dalam film ini, kita akan lebih memahami tantangan yang dihadapi Ana dan bagaimana dia mencari identitasnya dalam situasi yang menantang. Film ini juga memberi pengalaman baru bagi penonton dengan memperlihatkan dunia seni rupa yang menawan.

Ringkasan

“Upgraded” adalah film yang menceritakan tentang Ana Santos, seorang asisten rumah lelang yang berpura-pura menjadi orang penting di dunia seni. Dalam perjalanannya ke London, Ana berpura-pura menjadi seorang tokoh penting di dunia seni dan terlibat dalam kehidupan glamor yang sebenarnya tidak ia miliki. Meskipun film ini mendapat kritik terutama dalam hal pengarahannya, namun film ini berhasil membawa pemirsa merasakan sensasi dunia seni. Film ini menawarkan pengalaman menonton yang seru dengan pesona Ana yang menarik dengan setting dunia seni yang mewah. Menarik untuk ditonton dan menikmati kisahnya. Apakah kamu sudah menonton “Upgraded”? Bagikan pendapatmu di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark